

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

(Vom 21. Februar 1896.)

Den Herren Dr. R. Scholl, Vorlesungsassistent für Chemie an der chemisch-technischen Abteilung, und Louis Potterat, Assistent für Ingenieurwissenschaften an der Ingenieurabteilung des eidgenössischen Polytechnikums, wird die nachgesuchte Entlassung auf 31. März 1896 unter Verdankung der geleisteten vorzüglichen Dienste erteilt. Der Schulrat wird ermächtigt, die beiden Stellen alsobald wieder zu besetzen.

Das Militärdepartement hat von der Zuschrift des Herrn Oberstcorpskommandanten Bleuler, vom 16. dies, in welcher er gemäß Art. 3 der Verordnung vom 12. März 1889 sich zur Entlassung aus der Wehrpflicht auf Schluß dieses Jahres anmeldet, Akt genommen. Der Bundesrat, dem das Departement dieses Schreiben vorgelegt hat, bedauert den Entschluß des Herrn Bleuler, gewärtigt indessen, daß dieser, seinen Mitteilungen entsprechend, die im laufenden Jahre stattfindenden Herbstübungen des III. Armeecorps noch leiten werde.

(Vom 22. Februar 1896.)

Herr Oberstlieutenant Hermann Pietzker, Instruktor I. Klasse der Kavallerie, erhält auf 1. März 1896 die nachgesuchte Entlassung von dieser Stelle unter Verdankung der geleisteten Dienste.

(Vom 25. Februar 1896.)

Der Société pédagogique de la Suisse romande wird an die Kosten der vom 13. bis 15. Juli 1896 in Genf stattfindenden schweizerischen Lehrerversammlung ein Beitrag von Fr. 3000 bewilligt.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1896
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.02.1896
Date	
Data	
Seite	774-775
Page	
Pagina	
Ref. No	10 017 344

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.